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1. Unsere Ziele 

 
Rechtzeitige Hilfe ist wichtig.  

Das nennt man Prävention. 

 

Ihr Kind hat Probleme beim Lernen. 

Vielleicht hat ihr Kind Probleme beim Spielen und Arbeiten mit 

anderen Kindern. 

Wir helfen ihrem Kind in seiner Schule zu bleiben. 

Wir beraten Sie. 

Wir unterstützen und fördern ihr Kind. 

Wir üben lesen, schreiben, rechnen.  

Wir helfen ihrem Kind mit anderen Kindern freundlich zu sein. 

 

Wir arbeiten im Team. 

Das nennt man Kooperation. 

 

Wir sprechen mit anderen Kollegen. 

Wir besuchen Fortbildungen. 

Schulpsychologen unterstützen uns. 

Wir arbeiten mit allen Schulen zusammen. 

Mit ihrem Einverständnis arbeiten wir mit der Jugendhilfe, Ärzten 

und anderen Fachleuten zusammen. 
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Ihr Kind hat Schwierigkeiten oder eine Behinderung? 

Ihr Kind darf an der Regelschule bleiben. 

Das nennt man Inklusion. 

 

Wir helfen an der Regelschule. 

Unsere Lehrer arbeiten mit ihrem Kind an der Regelschule. 

Wir heißen: Mobiler Sonderpädagogischer Dienst. 

 

 

2. Unsere Arbeit 
 

Wir schauen ihr Kind genau an. 

Das nennt man Diagnostik. 

 

Wir machen verschiedene Test. 

Wir beobachten ihr Kind im Unterricht. 

 

Wir schauen:   

• Was kann ihr Kind gut? 

• Welche Probleme hat ihr Kind? 

• Was sind die Gründe? 

• Was kann helfen? 

 

Wir beraten. 

 

Wir sprechen mit Ihnen. 

Sie kennen ihr Kind am besten. 

 

Wir sprechen mit den Lehrern. 

Sie kennen ihr Kind im Unterricht. 

Wir geben Tipps: 

• Wo kann das Kind gut lernen? 

• Wie kann das Kind gut lernen? 

• Welche Hilfe braucht ihr Kind? 

• Welche Schule ist gut für ihr Kind? 



 

 
 

 

Wir brauchen ihr Einverständnis: 

• Für die Förderung 

• Für die Diagnostik 

• Für die Beratung mit anderen Lehrern, Schulen, Fachleuten 

 

Wir arbeiten mit ihrem Kind. 

Das nennt man Förderung. 

 

Wir fördern in verschiedenen Bereichen: 

• Lesen und Schreiben 

• Rechnen 

• allein lernen und arbeiten 

• mit Ausdauer lernen 

• mit anderen Kindern lernen 

• mit Freude lernen 

 

Wir fördern in der Klasse. 

Wir fördern ihr Kind einzeln. 

 

Wir besprechen die Förderung mit Ihnen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  So erreichen Sie uns: 
 

   E-Mail:  

   sbz@fhs-wuerzburg.de 

 

   Unsere Adresse:  

   Schorkstraße 2, 97082 Würzburg 
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